

REFORMA

Crecería hasta 8% sector asegurador

NEGOCIOS / Staff

Cd. de México, México (07 enero 2016).- El sector asegurador crecerá en un rango de 6 y 8 por ciento nominal en el 2016, según la calificadora Fitch.

La expansión se derivará de las líneas de negocio de daños con la renovación de la póliza bianual de Petróleos Mexicanos y por la venta de seguros asociados a productos bancarios de crédito, señaló la firma.

La compañía estima que el crédito bancario en 2016 siga expandiéndose a un ritmo similar al de 2015, de 12 y 14 por ciento.

En un comunicado, Fitch destacó que el crecimiento en primas de la industria aseguradora mexicana siempre ha superado la expansión del Producto Interno Bruto.

Por ejemplo, en 2014, el crecimiento de la industria aseguradora fue 5.1 por ciento, mientras que el PIB aumentó 2.1 por ciento.

Para 2015, se estima un PIB de 2.5 por ciento frente a un crecimiento en primas cercano a 6 por ciento.

Asimismo, para 2016, el PIB proyectado por Fitch es 3 por ciento y las primas pagadas por los asegurados podrían crecer entre 6 y 8 por ciento.

No obstante, la compañía señaló que persisten retos importantes en términos de crecimiento, dado que los recortes presupuestales del Gobierno llegarían a representar cerca de 0.7 por ciento del PIB en 2016.

"Lo anterior resultará en recorte de plazas del Gobierno, inversión menor y, por ende, un crecimiento inferior de los seguros de fianzas, seguros de vida y coberturas generales de daños", reconoció la calificadora.

Agregó que esto podrá matizarse ante las oportunidades que resulten de las reformas estructurales del Gobierno.

"Un ejemplo de ello es la reforma energética, que implicará que se exija de manera obligatoria una póliza que proteja los trabajos de exploración, perforación y transformación", destacó Fitch.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo